

Se celebró en el Polideportivo Municipal “Santiago Apóstol”.

## **EL EQUIPO “PASTELERÍA TIMÓN”, GANADOR DEL MARATÓN DE FÚTBOL SALA**

**Vva. de la Cañada, 27 de junio.-** Una veintena de equipos participaron, este pasado fin de semana, en el XVI Maratón de Fútbol Sala, organizado por el Club de Fútbol Sala de Villanueva de la Cañada con la colaboración de la Concejalía de Deportes.

El conjunto “Pastelería Timón” (Madrid) fue el ganador, seguido del equipo “La Ferroviaria” (El Escorial) que consiguió el 2º puesto y “Futsalmanía” (Villanueva de la Cañada) que quedó el 3º. El premio de consolación fue para el equipo local “Villanueva Motor”.

### **Competiciones locales**

También se hicieron entrega de los trofeos a los ganadores de las competiciones locales: “Villanueva Motor” (Campeón de Liga); “MM Bravo” (Campeón de Copa) y “Paraíso E.R.E” (Campeón de la Deportividad”).